

ABSTRAK

Reza Almudani. 2023. *Dampak Kegiatan Car Free Day bagi Pedagang Kaki Lima di Kawasan Lapangan Murjani Kota Banjarbaru.* Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: Muhammad Rizali, SHI, M.H

Keyword: *Car Free Day*, Pedagang Kaki Lima

Pedagang Kaki Lima (PKL) adalah salah satu sektor informal yang banyak terdapat di perkotaan. Pedagang kaki lima (PKL) adalah salah satu usaha dalam perdagangan dan salah satu wujud sektor informal. Penelitian ini berupaya mengungkap dan memperoleh informasi objektif tentang dampak pelaksanaan *Car Free Day* dalam meningkatkan ekonomi pedagang kaki lima di kawasan lapangan murjani kota banjarbaru. Alasan dipilihnya *Car Free Day* di kawasan lapangan Murjani Kota Banjarbaru adalah karena peneliti sendiri adalah salah satu pelaku usaha di kegiatan tersebut. Setiap minggu pagi *Car Free Day* di kawasan lapangan murjani selalu padat ramai dikunjungi masyarakat tidak hanya dari warga sekitar *Car Free Day* Banjarbaru, tetapi juga warga dari wilayah lain.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan dengan pendekatan deskriptif, dimana penulis terjun langsung ke lapangan untuk mendapatkan data dan informasi yang diperlukan dengan pengumpulan data menggunakan metode wawancara. Informan yang diwawancara berupa Pedagang Kaki Lima pada saat kegiatan *Car Free Day* di Lapangan Murjani sejumlah 10 orang pedagang.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa *Car Free Day* di Lapangan Murjani Banjarbaru memiliki dampak yang sangat besar bagi pedagang kaki lima dalam mengubah pendapatan. Dampak *Car Free Day* tidak hanya menciptakan lapangan kerja baru bagi pedagang juga meningkatkan pendapatan bagi pedagang. Adanya *Car Free Day* pedagang yang sebelumnya tidak mempunyai tempat berjualan dan kesulitan untuk mencari pekerjaan sesuai dengan kemampuan yang ia miliki dengan adanya *Car Free Day* kini dengan mudah pedagang berjualan barang dagangannya. Kendala yang dialami pedagang kaki lima saat kegiatan *Car Free Day* yaitu saat hujan, kurangnya modal, lama jam buka, dan selera masyarakat yang berubah-ubah.